

B30 Steffen Dennert

Tagesordnungspunkt: 5.2. Ordentlich, offen (3 Plätze)

Selbstvorstellung

„Wir tragen den Staat, wir tragen diese Gesellschaft, wir tragen diese Demokratie“

Das hat unser ehemaliger Parteivorsitzender Omid Nouripour 2022 bei der ersten BDK, zu der ich von euch delegiert wurde – nach harter Kritik an den Kompromissen in der Ampel-Koalition in den Saal gerufen.

Heute sind wir nicht mehr Teil der Regierung und bei der BDK im November beschäftigen wir uns genau damit.

Und da habe ich mich gefragt, was heißt dieses „staatstragend“ in der Opposition, aber auch in der Regierung. Denn der Anspruch von uns darf und muss sein auch zukünftig – Achtung Floskelalarm – gestalten zu wollen.

Staatstragend bedeutet für mich, für einen Staat einzustehen, der funktioniert.

Aber damit ein Staat funktioniert, braucht es:

- Migration und keine Abschottung, egal ob durch Grenzkontrollen oder einen falsch verstandenen Sicherheitsbegriff,
- Echten Klimaschutz, der uns so schnell wie möglich unabhängig von fossilen Energien macht und nicht in weitere Abhängigkeiten von Gas aus Saudi Arabien oder den USA führt,
- Und eine soziale Politik, die nicht nach unten tritt, sondern Ultrarreiche angemessen besteuert.

Bei der letzten Wahl haben wir über 700 Tausend Wähler*innen an die Linken verloren und nur 70 Tausend an die CDU.

Lasst uns diesen Menschen zeigen, dass wir echte Probleme lösen und nicht, hinter dem Wort „staatstragend“ versteckt den Status Quo bewahren.

Dafür möchte ich mich bei der nächsten BDK in Hannover einsetzen.

Kurz zu mir: Ich bin Steffen, 25 Jahre, studiere Politik und Soziologie und mache daneben Social Media für unsere Ratsfraktion in Münster und für Robin im Landtag.



Alter:
25

Geschlecht:
M